

Bulletin Municipal

OREGUE

N°2

Janvier 2022

Mot du Maire



Chers villageois,

L'année 2021 s'achève et 2022 débute avec un sentiment de « déjà vu ». Si la situation sanitaire locale et nationale continue à paralyser la vie de chacun de nous, les contaminations plus nombreuses en ce début d'année sont par contre de moindre gravité. L'Etat a mis en place une série de mesures contraignantes rendant les réunions publiques impossibles parmi lesquelles, la présentation des vœux, prévue pour la première fois cette année par notre municipalité. Nous espérons pouvoir la réaliser l'année prochaine.

L'année 2021 fut très importante puisque notre municipalité était dans sa première année de plein exercice.

Voici, ci-dessous, une présentation brève des actions menées au cours de l'année.

- Elections Départementales et Régionales : organisées conformément aux protocoles en vigueur et qui se sont déroulées, pour la première fois, dans notre salle communale plus grande et plus adaptée que la mairie. D'ailleurs, nous remettrons cela en place pour les élections Présidentielles et Législatives.

- Le premier projet de notre équipe a vu le jour en décembre dernier, je vous invite, en quelques clics, à aller découvrir notre tout nouveau site internet, outil de communication et d'information de notre commune.

Toutes ces réalisations n'auraient pas été possibles sans vous, chers élus et employés, à qui je présente mes remerciements et mes vœux les plus sincères. Vous contribuez au quotidien au bon fonctionnement de notre commune.

Un remerciement particulier à Chris-

décembre dernier après 19 ans de loyaux services. Dès que la situation sanitaire le permettra, un moment chaleureux sera organisé.

Je présente mes meilleurs vœux aux associations de la commune et les remercie pour leur implication dans la vie et l'animation de notre village. Au-delà des remerciements, je les soutiens pour les aider à organiser leurs activités et manifestations qui s'inscrivent dans une démarche de valorisation et d'animation pour notre commune. Grâce à elles, il existe une vie sportive, festive et récréative dans notre village, comme l'a prouvé cette journée du 4 décembre dernier, réunissant toutes nos associations. Orègue choisie ville lumière pour le Téléthon, notre action restera gravée dans nos mémoires et pour de nombreux téléspectateurs. Encore bravo et merci à vous tous pour cette belle journée de solidarité.

Je lance un appel à tous ceux qu'ils le souhaitent à rejoindre celles et ceux qui les dirigent, chacun en fonction de ses affinités, en vue de les aider à poursuivre leurs actions.

Je présente aussi mes meilleurs vœux aux représentants des différentes institutions qui nous orientent et nous appuient dans l'élaboration de nos dossiers, nos opérations et pour leurs conseils toujours judicieux.

Je présente enfin et surtout mes meilleurs vœux à vous tous. Que 2022 vous apporte la santé, le bonheur et la réussite dans tous vos projets dans notre village que nous aimons tant.

Amicalement

Pascal Dantiacq

Maire d'Orègue

Sommaire

Budget Primitif	2
Contributions directes	3
Urbanisme	4
Travaux et Infrastructures	5
Projets / Déchets	6
Regard sur la Commune	7
Vie de la Commune	8
Vie Associative	9
Vie Associative	10
Vie Associative	11
Etat civil	12
Nos diplômés	
Info Pratique	

 tine Ibarra, qui a pris sa retraite en

avant la crise.